



みなみ 園だより 10がつ

令和7年10月1日
目黒区立南保育園園長

5歳児クラスはキッズソーランを運動会のオープニングで踊ります。よりかっこよく踊れるようグループごとに見合い、「〇〇ができるないからもっと◎◎したほうがいいよ」「〇〇できていってかっこよかった」と、具体的に意見を言い合い、運動会に向けて最後の1週間、保育士も子どもも日に日に真剣さが増していき、みんなで作り上げる取り組みになってきているを感じます。当日は日頃の成果を力を合わせてかっこよく発揮し、運動会に勢いづけてくれることは間違いないと思います。

今年は暑くなるのが予想以上に早く、戸外での運動遊びが十分にできませんでしたが、職員は気持ちを素早く切り替え、継続して運動遊びを積み重ねていけるようホールなどの室内で工夫して行ってきました。一人ひとりが積み重ねてきたものを十分に発揮できることを心から応援しています。



行事予定

- 運動会
- 芋ほり遠足
- 焼き芋会
- 幼児お楽しみ会
- 身体測定、避難訓練(全園児)

子どものつぶやき

～2歳児クラス～
(味噌汁を飲んでいる姿を見ながら)
「今日はわかめ入ってるね」
と保育士が話すと
「あったよ！お・こ・め！」



避難訓練の様子

9月2日に警戒宣言発令を予測した引き取り訓練を行いました。ご協力ありがとうございました。その日は朝から地震の避難訓練を行い、幼児(3・4・5歳児)は災害時のけがの対応や食事はどうするのかという話を真剣な表情で聞いて、子どもたちも職員も防災への意識が高まった1日となりました。

先日、水害が起こりました。幼児クラスでは、テラスのところまで水が来たのを見て「お部屋に水が入ってきたら、上に逃げるの」「電気が止まつたらこの間見た電気(ランタン)を使うんだよね」など、子どもたちから聞かれ、毎月の避難訓練の経験が子どもたちに生かされていることを感じました。

今後も毎月避難訓練を行い、防災に備えていき安全に過ごせるようにしていきたいと思います。



特集 今月は0歳児・1歳児クラスの運動遊びの様子を紹介します。

0歳児クラス ありんこ組

春から斜面上りやトンネル、箱押しなど様々な運動遊びを楽しんできました。始めた頃は10cmの高さの斜面を上っていた子どもたちも今では40cmの斜面を上って遊んでいます。



どこへ行こうかな？



滑つたり
登つたり
楽しいな

- 0歳児クラスの運動遊びでは、腕や足の力をつけ、自分の身体をしっかりと支えられるように四つ這いの動きを大切にしています。斜面を四つ這いで上ると足の親指で地面を蹴って前に進むようになったり、箱押し遊びでは進む時にしっかりと踏ん張るようになったりと楽しく遊びながら足の指先まで力が入る動きができるように遊具を設定しています。



1歳児クラス てんとうむし組

- 階段の上り下りは這い這いで行っています。四つ這いになり、しっかりと自分の身体を支えながら上ったり下ったりを繰り返しています。腕や足腰の力がつくことで、転んだ時も、自分の手で身体を支える力につながっていきます。



もしもしかめよ～



と～んだ～か～
ら～…ピッ



リズムには1つ1つの動きにポイントがありますが、その前に、保育士の声やピアノの音に合わせて生き物の真似をし、楽しみながら身体を動かしています。

